
Sap: Viminale intervenga a Firenze,  
camere sicurezza insufficienti 
Roma, 07 MAR (il Velino/AGV) - Il Sindacato autonomo di polizia 
(Sap) di Firenze, attraverso la propria segreteria nazionale, ha chiesto 

il diretto intervento del ministero dell'Interno per risolvere prima possibile la situazione 
delle camere di sicurezza della Questura del capoluogo toscano che risultano essere 
insufficienti non solo come numero, ma anche per le oggettive condizioni di inadeguatezza 
delle strutture e per i problemi connessi alla gestione e alla sorveglianza degli arrestati. 
"La situazione a Firenze e' particolarmente gravosa - scrive in una lettera inviata oggi al 
Dipartimento di Pubblica sicurezza il segretario generale del Sap, Nicola Tanzi - per tutti 
gli operatori di polizia e alcuni recenti fatti di cronaca hanno confermato le nostre 
preoccupazioni. Mi riferisco ai due arrestati morti nelle ultime settimane". "Come avevamo 
paventato - prosegue Tanzi - la legge svuota carceri sta determinando una serie di 
problematiche concrete, connesse in particolare alla questione dell'utilizzo delle camere di 
sicurezza per gli arrestati sino all'udienza per direttissima". (segue) - www.ilvelino.it - 
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Sap: Viminale intervenga a Firenze, camere sicurezza insufficienti (2) 
Roma, 07 MAR (il Velino/AGV) - "Risulta - sottolinea il segretario generale del Sap - che 
la Questura di Firenze abbia a disposizione appena cinque camere di sicurezza, una sola 
dotata di bagno interno e tutte carenti per cio' che concerne il sistema di video 
sorveglianza. Altre due camere di sicurezza, assolutamente non adeguate alle necessita' 
degli arrestati e del personale di polizia, si trovano presso la Caserma Fadini". Il Sap ha 
anche segnalato le difficolta' degli operatori delle specialita' della Polizia di Stato, a partire 
dalla Polfer, che non sempre riescono ad utilizzare le camere di sicurezza della Questura 
a causa del sovraffollamento. "Per questo - affermano Antonio Baldo e Francesco 
Beconcini, rispettivamente segretario provinciale e segretario aggiunto del Sap di Firenze - 
abbiamo chiesto l'intervento diretto del ministero dell'Interno affinche' sia prontamente 
migliorata la situazione attuale delle camere di sicurezza della Questura e della Caserma 
Fadini di Firenze, provvedendo nel contempo a reperire ulteriori strutture da adibire alle 
stesse camere di sicurezza. Cosi' non possiamo andare avanti". - www.ilvelino.it - 
(com/mlm) 071644 MAR 12 NNNN 


